

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 11. August 2023

Sauberhafter Schulweg

Die Aktion „Sauberhafter Schulweg“ findet jährlich seit 2002 im Rahmen der Umweltkampagne „Sauberhaftes Hessen“ des Hessischen Umweltministeriums statt. Zum ersten Mal hat die **Schulbetreuung Rote Warte Kids** aus Mühlheim am Main an dieser hessenweiten Aktion teilgenommen.



Kurz vor der Sommerpause ging es los. Die Gehwege und Spielplätze im Einzugsgebiet der Rote Warte Schule waren entsprechende Ziele. Gut ausgerüstet mit Handschuhen, Müllzangen und Säcken gingen 25 Kinder und 6 Betreuerinnen auf „Müllsuche“. Die motivierten Kinder waren sehr erstaunt und entsetzt darüber, dass unzählige Zigarettenkippen herumlagen und sogar große Müllbeutel neben einem Mülleimer abgelegt wurden. Besonders viele Glasscherben, Plastikflaschen und Aluschalen wurden in der Nähe von Spielplätzen, Geschäften und Restaurants gefunden und aufgesammelt.

Das aktive Mitwirken war nicht nur ein Beitrag den Schulweg vom Müll zu befreien, sondern auch die Kinder für eine intakte Umwelt zu sensibilisieren. Einige Anwohner der Siedlung wurden auf die fleißigen Schulkinder aufmerksam und freuten sich darüber. Die freiwilligen Helfer und Helferinnen hatten bei dieser wichtigen Müllsammelaktion viel Spaß und wollen dies 2024 wiederholen. Weitere umweltbezogene Projekte und Angebote werden in der Schulbetreuung stattfinden.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main

